

Vendredi 21 mai

Il y a deux semaines, nous nous sommes déguisés pour fêter le carnaval....



C'était chouette de faire un peu la fête !

Nous avons défilé devant les autres classes sous le préau en faisant attention de rester un peu loin des copains....

Il y avait de la musique de carnaval !

Jeudi les grands sont allés à la piscine pour la première fois. Ils étaient très contents.



Cette semaine, Lélia a rapporté des coquillages qu'elle avait ramassés sur la plage pendant le week-end de l'ascension. Elle est partie en vacances avec ses parents... Philippe les a pris en photo sur du sable pour les mettre dans le film... ça va faire très joli !!!



Tess a apporté les vers à soie qu'elle est en train d'élever : ils sont encore tout petits et certains sont encore dans leur œuf... Elle les a placés sur des feuilles de mûrier pour qu'il les mangent. Elle les rapportera quand ils seront plus gros...



Les vers sont tout petits et tout noirs, les œufs encore pleins sont gris et les blancs sont vides.

